

みなさん、
これまでのバリアフリー
のこと、今回の人権侵害
を許されないために、
抗議集会に
参加してください。
声を上げましょう！

6月3日名古屋市主催の名古屋城バリアフリー市民討論会が開催されました。その中で、私たちの仲間である車いす使用の男性が発言したところ、他の参加者が、障害者への差別用語を発し、「平等とわがままと一緒にするな」「不平等があるから平等がある」「お前が我慢せい」など、バリアフリーとは、関係ない発言をあげせました。

しかも、名古屋市担当職員をはじめ、河村市長もいたにもかかわらず、誰も発言を止めることはありませんでした。討論会閉会のあいさつで、河村市長は、「熱いトークがあって、たいへんよかった」等、障害者差別が目前で起きたことを無視しました。市が障害者差別を容認した瞬間です。

さらに、12日月曜日には、名古屋城バリアフリー設備について、なんらかの発表することのこと。

場所：名古屋市役所前

2023年
6月13日
(火)
10:00
～
12:00

名古屋市役所前緊急抗議集会

差別は許さない！

主催：名古屋城木造天守にEV設置を実現する実行委員会

問い合わせ先：〒466-0037 名古屋市昭和区恵方町 2-15

TEL：052-851-5240 / FAX：052-851-5241 / E-mail：aju_kurumaisu@aju-cil.com (担当：水野・佐々木)

シュプレヒコール

なごやし さべつ
名古屋市は差別をやめろ！

じんけんしんがい
人権侵害やめろ！

しちょう さべつ
市長は差別をやめろ！

じんけんしんがい
人権侵害やめろ！

さべつ つく
あらたな、差別を作るな！

だれ のぼ なごやし
誰もが、登れる名古屋城！

ぜったいひつよう
絶対必要、エレベーター！

しんぎじゆつ
新技術でごまかすな！

けいかく けいかく
計画ストップ！ 計画ストップ！

じだい あ なごやし
時代に合った名古屋城！

しちょう せつめいせきにんは
市長は、説明責任果たせ！

わたし ぬ わたし き
私たち抜きに、私たちのことを決めるな！